

また半年の中で特に輝いたスタッフや院の表彰も行っています。今回は、あおば総会の様子をご紹介します。







人々の心に、安心と希望を

何故、社員全員で会社の方向性を確認する必要があるのか? それは、仕事における使命を重要視しているためです。あおばグループの ミッションは、「人々の心に安心と希望を」です。

身体が弱ったり、痛みがあると気持ちも引きずられてしまいます。人が正 常に幸福を感じる為には、身体の健康は不可欠です。私たちは人々が幸 福であれる様に、安心と希望を持てる様に、健康のお手伝いをするのです。 ではこのミッションを正しく実行する為には、何が重要か?それが使命な のです。使命は、自分がとる行動と決定の明確な指針となるものです。こ の使命をもって仕事にあたるかで、その人の行動は大きく変わってきます。 その為半年に一度、社員全員であおばグループとしての使 命の確認を行っています。

あおばのスタッフ全員が学んでいる社会人としての心の在り方を、1冊に まとめた書籍が2023/9に発売されました♪

[社会人1年目の心の教科書] 詳細はこちら▶▶♪



23期上半期 メディカルグラン





の想いで日々スタッフ一同頑張っております。 技術だけでなく、人として施術家として日々 成長し皆様の健康のお手伝いをさせて頂き ますので、今後もよろしくお願い致します!

森田 真司先生

永井 八志先生

トリガー女王



初代女王という称号を頂けて、凄く嬉しかっ たです。賞を取れたのは患者様のおかげです。 新人時代から知っている患者様に恩返しが出 来たと思います。これからも、トリガーポイン ト指圧をいっぱい受けに来てください!

野中 星南先生

鈴木 楓歩先

できました! 来年も出場し二連覇したいと思い ます。これからも一層努力を重ね、患者様に喜 んでいただける施術技術をお届けできる様に 頑張ります。ありがとうございました!

固定王



てます。固定は骨折や脱臼等の突然の痛みで 行うものと思われがちですが、筋肉のサポー トとして固定をすることで、動きやすさの改善 ができます。是非お気軽にご相談ください!

地藏 ミシェール先生 3位 大宮司 貴成先生



治療家として、「必要だと思う施術」はこれか らも伝え続けて、ヘルスパートナーとして皆様 のサポートをしていければと思います! 沢山の患者様を笑顔にしていけるように、頑 張ります!!



あさひ院 **古石 智弥**先生 **3位 小崎 雄太**先生

藤本 樹乃果先生 3位 矢口 弘樹先生

メディカルグランプリは、年齢や所属年数に関係 なく全てのスタッフが参加することが出来きます。 今回は全部門・総合計140名のエントリー! 今回は表彰を逃してしまったスタッフも、決して技 術が劣っていたり、練習が十分でなかったわけで はありません。非常に繊細な技術の僅差で、受賞 を逃したスタッフが殆どなのです。

それは、日々の練習をスタッフが真剣に取り組ん でいる証拠でもあります。

り良い施術を提供する



ご支持をいただいた院(店舗)を 表彰しております。









半年の間で最も患者様より ご支持をいただいた術者スタッフを 表彰しております。















